Unproven Missile Shield System Sent To Hawaii, Countering Potential North Korean Threat

Rumblings from Pyongyang regarding a long-rage missile test prompt deployment of an experimental missile shield and radar system 
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SBX Radar: Pop-o-matic radar is watching your back 

Thanks to threats from North Korea, an experimental missile shield and radar system may be deployed to Hawaii before testing has been completed. After North Korea’s recent nuclear test and vague threats of launching another Taepodong-2 missile towards Hawaii, the Pentagon has decided to rush the still-in-development Army Terminal High-Altitude Air Defense missile systems and the SBX x-band radar into action. Although the technology has existed for many years it may finally get its first test in real-world conditions.

The shortcomings of the THAAD missile shield and SBX radar, however, are somewhat worrying. The THAAD originally was tested in the 90s with dismal results at intercepting incoming targets. The system was revamped and proved much more accurate. However this was with simulated targets that tend to be easier to hit than their real counterparts. There’s also been criticism of the SBX x-band radar with reports of technological and maintenance problems along with security concerns. It also does not seem to work as well in rough waters, which was its original purpose.

Barring all of that, if there were an attack Joint Chiefs vice chairman General James Cartwright is “90-plus percent sure” the missile shield and radar would be able to intercept incoming targets. Let’s hope we never have to find out if his odds are right.
Не прошедшая испытания система ПРО будет защищать США от угроз со стороны Северной Кореи.

Благодаря угрозам звучащим из Северной Кореи, экспериментальная система противоракетной обороны и радиолокации может быть развернута на Гавайях еще до завершения полигонных испытаний. После проведения северной Кореей очередных испытаний ядерного оружия и расплывчатых заявлений о запуске еще одного ракетоносителя Тэпходон-2 (Taepodong-2) в сторону Гавайских островов, Пентагон принял решение поставить на боевое дежурство систему ПВО против высотных целей и радиолокатор морского базирования SBX X-Band Radar. И хотя, на экспериментальном уровне, данная технология существует уже много лет, это может стать ее первым испытанием в реальных условиях.

Однако, ряд недостатков этой системы вызывает некоторое беспокойство. Первые испытания противоракеты THAAD (Противоракетный комплекс мобильного наземного базирования для высотного заатмосферного перехвата) проводились еще в 90-х годах прошлого века, с весьма удручающим результатом по перехвату входящих целей, важно отметить, что испытания проводятся лишь на имитаторах массовых, но морально устаревших ракет Р-11 (по классификации НАТО SS-1 Скад), разработки конца 40-х - начала 50-х годов прошлого века, не имеющих средств преодоления систем ПРО.

Также звучала серьезная критика по поводу сомнительной ценности для обеспечения безопасности страны радиолокатора морского базирования SBX X-Band, а также его технического несовершенства и проблем в обслуживании. Кроме того, складывается впечатление, что система не работает в неспокойных водах, работа в которых и является изначальной целью проекта.

Несмотря на это, заместитель председателя объединенного комитета начальников штабов генерал Джеймс Картрайт (James Cartwright) говорит, что он более чем на 90% уверен, что в случае нанесения ракетно-ядерного удара по США эта система перехватит ракеты противника. Будем надеяться, что мы никогда не узнаем, насколько он прав.
